



## Sortie des latinistes 2025

### Moulin du Fâ

publié le 23/06/2025 - mis à jour le 30/09/2025

Mardi 17 juin 2025, pour clore leur année de latin, les élèves optionnistes de 5°, 4° et 3° ont bénéficié d'une sortie à la journée au [site archéologique du Fâ](#).

Situé en Charente-Maritime à Barzan, à quelques encablures de Royan, cet ancien port avancé de Saintes dans l'Antiquité offre des curiosités intéressantes, permettant aux latinistes de voir sur place des installations étudiées en classe : des thermes, un temple, un théâtre (vu au loin) ...

Une visite guidée et des installations muséographiques leur ont permis de toucher de plus près les réalités de la vie quotidienne à l'époque gallo-romaine. Des ateliers ont également été proposés aux explorateurs : atelier fouille et relevés de découvertes pour les 3° et quelques 4°, atelier fabrication de pièce de monnaie et de lampe à huile (qu'ils garderont en

souvenir) pour les autres 4° et les 5°.

Une belle et très chaude journée, ponctuée par un pique-nique en bordure d'estuaire à Talmont-sur-Gironde et une petite balade en bord de fleuve avant de rentrer pour découvrir les typiques cabanes de pêche que sont les carrelets.

Mme Bertalot





## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.